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«Для  Партии  пенсионеров  главным  является  социальная
составляющая  выступления.  Отвечая  на  вопросы  журналистов  и
населения,  Президент  большое  внимание  уделил  внутреннему
состоянию экономики, фактически подвел итоги уходящего года.
Были отмечены и положительные и отрицательные стороны жизни
страны в жестких условиях пандемии коронавируса. К сожалению,
увеличилось  число  жителей  находящихся  за  чертой  бедности,
упали реальные доходы населения, выросла безработица. Однако,
государство предприняло ряд мер для того, чтобы ситуация не
стала  критической:  были  выделены  значительные  средства  на
поддержку граждан, семей с детьми, здравоохранения, наиболее
пострадавших и базовых отраслей экономики, малого и среднего
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бизнеса.  Президент  также  отметил  своевременность  внесения
поправок в Конституцию РФ, закрепившую социальные гарантии.

Партия пенсионеров приняла участие в прямой линии и задала ряд
вопросов,  касающихся  пенсионного  обеспечения  и  положения
наиболее незащищенных слоев населения. В частности нами был
задан  вопрос  о  возможности  индексации  пенсий  работающим
пенсионерам. Этот вопрос был задан и одним из журналистов.
Ответ Президента нас не очень порадовал, но он отметил, что
возможно  рассмотреть  индексацию  пенсий  отдельным  категориям
пенсионеров. Будем надеяться, что это произойдет в следующем
году и явится первым шагом к индексации для всех.

Мы рассчитываем получить ответы и на другие вопросы, заданные
партией: о действии в России Международной Конвенции 102 о
минимальных нормах социального обеспечения, об уполномоченном
по правам старшего поколения, оптимизации Пенсионного фонда»


